

## Sprungbrett für junge Dirigenten

von Theo Martin

In Baden findet vom 4. bis 7. September 2019 bereits der 9. Schweizerische Dirigentenwettbewerb statt. Gesucht wird dabei ein Nachfolger von Baldur Brönnimann, Philippe Bach, Reto Näf, Michael Bach und den anderen vier bisherigen Siegern. Oder wird diesmal eine Frau zuoberst auf dem Podest stehen?

Die jungen Dirigentinnen und Dirigenten von Blasmusikformationen erhalten die Möglichkeit, sich vor einer kompetenten Jury zu präsentieren, ihr musikalisches Talent und die erworbenen Fähigkeiten beur-

teilen zu lassen und damit die Basis für eine erfolgreiche musikalische Laufbahn zu schaffen.

Halbfinal und Final vom 6./7. September 2019 sind öffentlich und finden in der Trafohalle in Baden statt. Den Kandidaten stehen hervorragende Orchester zur Verfügung (Besetzungstypen Harmonie und Brass Band). Der Anlass wird vom Verein Schweizerischer Dirigentenwettbewerb organisiert, der getragen wird vom Blasorchester Baden Wettingen, dem Schweizer Blasmusikverband und dem Schweizer Blasmusik-Dirigentenverband.



Die Ausschreibung des Wettbewerbes wird im Januar 2019 erfolgen (alle Informationen sind jeweils auch aktuell auf [www.dirigentenwettbewerb.ch](http://www.dirigentenwettbewerb.ch) zu finden).

Für Fragen steht Christian Noth, Präsident der Musikkommission, zur Verfügung: 079 263 30 76, [noth@gmx](mailto:noth@gmx), [www.dirigentenwettbewerb.ch](http://www.dirigentenwettbewerb.ch)

## Frohsinn Oberburg mit «079»

von Iris Oberle



Die Brass Band Musik Frohsinn Oberburg überraschte an der Solätte-Feier in Burgdorf am 24. Juni mit dem Hitsong «079» von Lo & Leduc. Geplant war, das Stück als kurze Showeinlage vorzutragen. Es

kam so gut an, dass die Zuhörer total aus dem Häuschen waren. Und innert kürzester Zeit wurde das Video tausende Male auf Youtube angeklickt und geteilt. Mittlerweile sind etliche Anfragen eingegangen.

Die Solätte (Solennität) ist ein Volksfest, welches in Burgdorf jeweils am letzten Montag des Monats Juni gefeiert wird. Die erste Solätte fand 1729 mit einem Schulumzug statt. Der Schulumzug ist noch heute Teil davon. In diesem Jahr wurde die 287. Solätte gefeiert.

